



ausen bildende; vollkommen eingeschulte Abtheilung zur ungedaunten Disposition stehet.

Es besteht daher aus heiligen, fehllichen für das Bedenken unserer Gemeinschaft so wichtigen deshalb so weithvoll begangenen Eröffnungstage, unserer Feuerwehr Verein:

Aus dem leitenden Ausschusse =
Aus den genannten Funktionären
Und den 24 anstehenden Mitgliedern,
welche sich in aller Bereitwilligkeit zur Hilfe und Abwehr von Gefahr, unserer Gemeinde zur Verhüting gestellt, und sich hiendurch den Dank derelben erworben haben.

Unsere Gemeinde kann nun mit Ruhe allen Eventualitäten entgegensehen, vor denen uns eigene Verschulden ein gnädiges Gedächtnis bewahren mögen, und unter dem Segen stets vorstrebender Verbesserungen wird unsere kleine Gemeinde wachsen und gedeihen.

Hainbach, am 30. Mai 1877.